



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN PERIGI 01
 Kelas / Semester : 1 / 2
 Tema : Benda, Hewan, dan Tanaman di Sekitarku (Tema 7)
 Sub Tema : Bentuk, Warna, Ukuran, dan Permukaan Benda (Sub Tema 4)
 Muatan Terpadu : B Indonesia (3.6) Menguraikan kosa kata tentang berbagai jenis benda di lingkungan sekitar melalui teks pendek (berupa gambar, slogan sederhana, tulisan, dan syair lagu atau eksplorasi lingkungan
 SBDP (3.4) Mengenal bahan alam dalam berkarya
 Pembelajaran ke : 4
 Alokasi waktu : 2x30 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati, siswa dapat menunjukkan penggunaan kosakata tentang berbagai jenis benda di lingkungan sekitar dalam suatu kalimat dengan tepat .
2. Setelah mengamati, siswa dapat menggunakan kosakata tentang berbagai jenis benda di lingkungan sekitar dalam kalimat dengan tepat.
3. Setelah membaca, siswa dapat mengidentifikasi pemanfaatan tanah dan atau batuan dalam membuat karya kerajinan (misalnya dari tanah liat atau pasir warna) dengan benar.
4. Setelah mengamati, siswa dapat membuat karya kerajinan dengan memanfaatkan bahan-bahan dari tanah dan atau batuan (misalnya dari tanah liat atau pasir warna) dengan rapi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/ Motivasi	1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa. 2. Menyanyikan salah satu lagu wajib dan atau nasional . Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat Nasionalisme . 3. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya	10 menit
Kegiatan Inti	Ayo Mencoba 1. Siswa membaca teks tentang permukaan benda-benda di sekitar. 2. Siswa mengidentifikasi benda di sekitar kelas sesuai jenis-jenis permukaan benda. 3. Siswa mengelompokkan benda di sekitar kelas sesuai jenis permukaan, lalu menuliskan pada tempat yang tersedia. 4. Siswa berlatih membuat kalimat dengan cara membandingkan permukaan benda Ayo Berkreasi 1. Siswa mengamati pasir dan sama-sama menyimpulkan permukaan pasir. 2. Siswa mengamati berbagai hasil lukisan yang diwarnai menggunakan pasir. 3. Siswa membuat gambar yang diinginkan. Media dan alat pembelajaran .Berbagai benda dengan jenis permukaan yang berbeda-beda .pasir .pewarna/cat untuk mewarnai pasir .buku tema 7	35 Menit
Kegiatan Penutup	Refleksi 1. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa menyelesaikan tugas rumah sendiri dengan bimbingan orang tua. (Mandiri) 2. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan Nasionalisme, Persatuan, dan Toleransi . 3. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	15 menit

A. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Tangerang Selatan, 2021
Guru Kelas 1 SDN PERIGI 01

Elis Nurhayati. S.Pd, M.Pd
NIP : 19670715 200701 2 019

Dedeh Maulidah, S.Pd
NIP : 198101092021212001

